

## Carta de José Miguel de Azaola a Robert van Schendel (30 mayo 1962)

**Source:** “Carta de José Miguel de Azaola a Robert van Schendel”, ME-2157 1962, 30.05.1962, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

**Copyright:** Archives historiques de l'Union européenne

**URL:** [http://www.cvce.eu/obj/carta\\_de\\_jose\\_miguel\\_de\\_azaola\\_a\\_robert\\_van\\_schendel\\_30\\_mayo\\_1962-fr-c4ff821a-fab6-42fd-85a4-9ea310cd0f11.html](http://www.cvce.eu/obj/carta_de_jose_miguel_de_azaola_a_robert_van_schendel_30_mayo_1962-fr-c4ff821a-fab6-42fd-85a4-9ea310cd0f11.html)

**Date de dernière mise à jour:** 20/02/2014

JOSÉ MIGUEL DE AZAOLA

PLAZA DEL NIÑO JESÚS, 8  
MADRID (10)  
le 30 mai 1962

M. Robert van SCHINDL  
Mouvement Européen  
Secretariat International  
44, rue Belliard  
BRUXELLES

Cher Ami,

Je vous remercie de votre télégramme me faisant connaître les dates du Congrès de Munich. Je constate que je n'ai pas sur moi la nouvelle adresse du Secrétariat. Je dois donc me résigner à vous envoyer cette lettre à l'ancienne adresse, tout en espérant que les postiers bruxellois feront leur mieux pour vous la faire parvenir dans le plus bref délai.

Je suis aujourd'hui en mesure de vous transmettre une nouvelle importante.

Il s'agit de la constitution du COMITÉ DE ENTIDADES EUROPEISTAS ESPAÑOLAS, organisme né en vertu d'un accord qui vient d'intervenir entre les Centres suivants:

INSTITUTO DE ESTUDIOS EUROPEOS DE ZARAGOZA,  
INSTITUTO DE ESTUDIOS EUROPEOS DE LA UNIVERSIDAD DE OVIEDO,  
INSTITUTO DE ESTUDIOS EUROPEOS DE BARCELONA,  
COMITÉ ESPAÑOL DE LA LIGA EUROPEA DE COOPERACION ECONOMICA,  
SECRETARIO DE ESTUDIOS EUROPEOS DEL ATENEO DE MADRID et GRUPO "JOVEN EUROPEA" DEL ATENEO DE BILBAO (ce groupe est la délégation locale de l'A.E.E.E.).

Le CENTRO DE ESTUDIOS EUROPEOS DEL INSTITUTO FRANCÉS DE BARCELONA a d'autre part demandé d'être associé au Comité et nous sommes en train d'étudier la formule sous laquelle cette association pourrait avoir lieu.

Le Comité tiendra sa première réunion plénière à Madrid entre le 20 et le 25 juin. Lors de cette réunion un Président et un Secrétaire seront élus pour un an. Jusqu'à cette élection, la présidence est assurée par M. Salvador Millet y Bel, de Barcelone, et le secrétariat par votre serviteur, tous deux désignés par la Conférence qui a créé le Comité et en a établi les statuts.

Je vous enverrai sous peu le texte de ces statuts et, lorsque j'aurai la date exacte de la réunion plénière, je vous la communiquerai.

Je vous prie, cher Ami, de croire à mes sentiments bien fideles.